

Dieter Nill  
Fraktion FDP. Die Liberalen

An: <b>KFS</b>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: <b>RB</b> <b>GR</b> <b>Hme</b> <b>JM</b>
Bem. / Frist:	<b>25. Okt. 2018</b>	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:	Reg. Nr.: <b>AXIOMA 2133</b>	Vis:

**18-22.532.01**

## Interpellation betr. Infothek Riehen

Die Infothek an der Baselstrasse 43, im Haus der Vereine, wurde vor ca. 8 Jahren aufwändig umgebaut. Seither erfüllt sie ihren Zweck bestens und ist für jedermann leicht erreichbar und gut zu finden.

Die Pläne, die Infothek ins Gemeindehaus zu integrieren, kann ich deshalb nicht nachvollziehen. Zumal dies durch die Umbauten, sowohl im Gemeindehaus, wie auch im Haus der Vereine, hohe Kosten zur Folge hätte.

Ich bitte den Gemeinderat mir die folgenden Fragen zu beantworten.

1. Aus welchen Gründen soll die Infothek im Gemeindehaus integriert werden?
2. Wo im Gemeindehaus soll die Infothek eingerichtet werden?
3. Wie hoch sind die Kosten für den Umbau im Gemeindehaus?
4. Wie hoch sind die Kosten für den Rückbau im Haus der Vereine?
5. Ist eine Umnutzung für die frei werdenden Räume im Haus der Vereine geplant?

Riehen, 25. Oktober 2018